



Comunicado de Prensa

Bogotá, 04 de septiembre de 2024.-

La Asociación Colombiana de Ciudades Capitales—Asocapitales registra con suma preocupación las graves afectaciones a la movilidad que se están produciendo, a raíz del paro de transportadores y conductores de carga, en troncales, carreteras y vías urbanas a lo largo y ancho del país.

Asocapitales no desconoce el derecho a la protesta pública y pacífica dentro de los márgenes fijados por la ley y la jurisprudencia de la Corte Constitucional, entiende las problemáticas por las que atraviesan los transportadores de carga del país. Sin embargo, enfatiza que las vías de hecho y los bloqueos que afectan desproporcionadamente los derechos e intereses colectivos, especialmente el derecho a la vida, el transporte humanitario de pacientes movilizados en ambulancia y el abastecimiento de alimentos en el país, son inaceptables desde cualquier punto de vista.

Asocapitales siempre ha sido solidaria con las causas de los transportadores, así quedó manifiesto en la acción popular que interpuso el pasado mes de agosto, en colaboración con el gremio de transportadores de carga COLFECAR, en la cual exige que el Gobierno nacional tome medidas efectivas para contrarrestar los constantes cierres y bloqueos a la vía Panamericana que actualmente causan un grave perjuicio al transporte de pasajeros y de carga en todo el suroccidente colombiano, y en los cuales se registran constantemente vulneraciones a los derechos colectivos y fundamentales de los ciudadanos.

Del mismo modo, frente a la actual situación de bloqueos, vías de hecho y afectación a la movilidad de millones de colombianos en todo el país que está generando el paro de transportadores, hacemos un firme llamado al diálogo y la concertación tanto a los transportadores como al Gobierno nacional.

Fin del comunicado















